



El primer presidente de las Cortes de Castilla y León, Honoris Causa

EL NORTE
VALLADOLID

“La desigual batalla entre el poder político y el poder económico está pidiendo a gritos la rebelión de las conciencias”. Con esta afirmación, el primer presidente de las primeras Cortes de Castilla y León, Dionisio Llamazares, concluyó su discurso durante el acto en el que fue investido Doctor Honoris Causa por UVA, “por haber sido el introductor en España de una forma de entender el Derecho Canónico y el Derecho Eclesiástico del Estado, con una perspectiva de libertad de conciencia”.

Familiares, compañeros, autoridades políticas y académicas, además de quien fue su primer discípulo, el ex ministro Gustavo Suárez Pertierra; José María Contre-



La imposición del birrete a Dionisio Llamazares durante la ceremonia. A. QUINTERO (EL NORTE)

ras Mazarío, actual subdirector general de Relaciones con las Confesiones, y el catedrático Luis Mariano Cubillas Recio, que actuó como padrino de ceremonia, arrojaron a Llamazares en este solemne acto.

El Doctorado, que fue decano de la Facultad de Derecho, recordó su paso por la institución académica vallisoletana y evocó vivencias de aquella época “que se me antojan decisivas para mi desarrollo intelectual”. De hecho, aseguró que “llegué como canonista y salí como eclesiasticista”. A su juicio, la misión del Derecho se centra en potenciar el desarrollo “pleno y libre” de la persona y “eliminar o sortear cualquier escollo o dificultad”, lo que reclama “desperdiciar las conciencias”. ■